



Usted y sus empleados salen ganando

¿Qué es OregonSaves?

OregonSaves es el programa de ahorros jubilatorios del estado de Oregon que les brinda a los trabajadores una forma fácil y conveniente de ahorrar para el futuro.

Antes de OregonSaves, aproximadamente la mitad de la población activa de Oregon –se estima que un millón de trabajadores– no tenía acceso a una opción de ahorros jubilatorios en el lugar de trabajo¹. OregonSaves se creó por ley para satisfacer esta necesidad.

OregonSaves hace que sea fácil ayudar a sus empleados a ahorrar para la jubilación. Empleadores no pagan tarifas y no hay responsabilidad fiduciaria. El registro es rápido, fácil y seguro. Una vez que esté registrado, remitir aportaciones de la nómina es muy sencilla, dándole más tiempo para centrarse en su negocio.

Con OregonSaves, todos se benefician.

OregonSaves ha ayudado a los trabajadores de todo el estado a ahorrar más de \$400 millones para su futuro. En 2024, los trabajadores ahorraron un promedio de \$203 al mes. Ahorrar esa cantidad de forma constante desde los 25 años podría llegar a más de \$400,000 en el momento de la jubilación.² Esto significa que menos habitantes de Oregon se enfrentarán a la pobreza en la jubilación, y que las personas tendrán más dignidad y opciones a medida que envejezcan.

Dar prioridad al bienestar financiero de sus trabajadores también puede impulsar su negocio. Según un estudio realizado en 2019 por Commonwealth, ofrecer una opción de ahorros en el trabajo redujo el estrés y mejoró la productividad de los empleados, así como su retención y lealtad.³



Cómo se beneficiará su empresa

- Sin tarifas para empleadores
- Sin responsabilidad fiduciaria
- Funciona a la perfección con los principales proveedores de nóminas
- Ayuda a atraer y retener a los empleados

Todas las empresas de Oregon con uno o más empleados están obligadas a administrar OregonSaves si no ofrecen un plan de ahorros jubilatorios calificado en el lugar de trabajo.

¡Únase a los más de 22,000 empleadores que ya ayudan a sus trabajadores a alcanzar el bienestar financiero administrando OregonSaves!

No espere más. Regístrese hoy mismo en OregonSaves.com.

Revise los requisitos de elegibilidad y los próximos fechas límites

OregonSaves.com

“

OregonSaves es un programa estupendo, muy bien organizado y fácil de usar. Dos pulgares arriba... Me encanta. Es fácil entrar y hacer las cosas que tengo que hacer para proporcionar este beneficio a mi equipo.”

Belinda Russell

Directora de Operaciones, Provoking Hope

Empíeze sus empleados sobre un camino al bienestar financiero

- **OregonSaves hace que para los empleados sea más fácil ahorrar**, con aportaciones de nómina automática a una cuenta individual de jubilación (IRA) Roth.
- **La participación de los empleados es voluntaria.** Si no se toma ninguna medida, serán inscritos automáticamente. Pueden optar por darse de baja o volver a inscribirse en el programa en cualquier momento.
- **La tasa de ahorro predeterminada es del 5 % del salario bruto;** los empleados pueden cambiar su tasa en cualquier momento.
- **Las cuentas OregonSaves son portátiles** y el trabajador las conserva, incluso si cambia de trabajo.



¿Quiere más información?

Visite OregonSaves.com

Llámenos al 1-844-661-6777 de lunes a viernes, de 6 a. m. a 5 p. m., Hora del Pacífico

Envíenos un correo electrónico a employerservices@OregonSaves.com

1 OregonSaves Rules, Regulations, and Guidelines for Small Business Owners. PAi.com. Consultado el 4 de agosto de 2021. <https://www.pai.com/blog/oregonsaves-rules-for-small-businesses>

2 El ejemplo hipotético se basa en una aportación mensual de \$203 durante 40 años, a una tasa de rendimiento anual proyectada de 6 %, de cálculo diario. Tenga en cuenta que este es solo un ejemplo que se basa en una edad de jubilación de 65 años, sus ahorros reales pueden ser más o menos que esta cifra.

3 Commonwealth. Rise with the Raise: The Promise of Straightforward Employer Benefits for Building Lower-Wage Employee Financial Security. 2019, buildcommonwealth.org.

OregonSaves es supervisado por la Junta de Ahorros para la Jubilación de Oregon. Vestwell State Savings, LLC es el administrador del programa. Vestwell y sus afiliados son responsables de las operaciones diarias del programa. Los participantes que ahorran a través de OregonSaves tienen el beneficio de ser propietarios y de tener el control de sus Roth IRA, tal y como se establece en el programa que se ofrece en oregonsaves.com.

Las carteras de OregonSaves ofrecen opciones de inversión seleccionadas por la Junta de Ahorros para la Jubilación de Oregon. Para obtener más información sobre las carteras de OregonSaves, visite oregonsaves.com. Los saldos de las cuentas de OregonSaves variarán según las condiciones del mercado y no están garantizados ni asegurados por la Junta de Ahorros para la Jubilación de Oregon, el Estado de Oregon, la Corporación Federal de Seguro de Depósitos (Federal Deposit Insurance Corporation (FDIC, por sus siglas en inglés)) ni ninguna otra organización.

OregonSaves es un programa de jubilación completamente voluntario. El ahorro a través de una Roth IRA no será adecuado para todas las personas. La facilitación de OregonSaves por parte del empleador no debe considerarse como una aprobación o recomendación del empleador de OregonSaves, las Roth IRA o estas inversiones. Las Roth IRA no son exclusivas de OregonSaves y pueden obtenerse fuera del programa y puede contribuir a ellas fuera de la deducción de la nómina. Contribuir a una Roth IRA de OregonSaves a través de la deducción de la nómina ofrece algunos beneficios y consecuencias fiscales.

Vestwell no proporciona asesoramiento legal, financiero, fiscal ni de inversiones. Los participantes del programa deben considerar obtener su propio asesoramiento profesional si tienen preguntas relacionadas con impuestos o inversiones antes de tomar cualquier decisión acerca de su participación o inversión en el programa.

Al hacer clic en uno de los iconos de las redes sociales, usted abandona el sitio web de OregonSaves, mantenido por Vestwell, y es redirigido a un sitio de redes sociales mantenido exclusivamente por la Junta de Ahorros Jubilatorios de Oregon (la "Junta"). Vestwell, el administrador del programa OregonSaves, no supervisa ni respalda las actividades de la Junta en las redes sociales. Todas las actividades de OregonSaves en las redes sociales son responsabilidad exclusiva de la Junta.

La marca OregonSaves y el logotipo de OregonSaves son marcas registradas de la Junta de Ahorros para la Jubilación de Oregon y no pueden utilizarse sin autorización.